

みどりみらい ぐんじとしのりの議会報告

2000/08/31 Vol. 45 西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362
E-MAIL ID / toshigunji@hotmail.com

印西市市議会 9 月定例会が開催されます。

今回の定例会は 5 日（火曜日）から 26 日（火曜日）まで行われます。

（9 月定例会では、「21 世紀いんざい新基本構想」に対する審議や「平成 12 年度印西市各会計補正予算審議」等が行われます。）

「ぐんじとしのり」は、8 日（金曜日）午前 10 時から（正確な時間は不確定です。）

印西市第 10 次実施計画「ふれあいとうるおいのある多機能自立都市」の項目から 2 点を、
質問の中心に据えて、一般質問（60 分）に立ちます。（その内容は後述します。）

お時間があるかたは、是非とも傍聴にお越しく下さい。

傍聴を希望される方は、印西市役所 5 階にて諸手続きを行い、傍聴券の交付を受け、傍聴を行うこととなります。尚、定員は 36 名です。よろしくお願い致します。

ぐんじとしのり 9 月定例会 一般質問内容

以下の内容を議会事務局に既に提出し、今回の議会で質問に立ちます。

9 月議会 質問に関して

1) 「美しく清潔で快適なまちづくり」に関して

印西市環境保全条例は施行されてから一年になろうとしているが、

（あ）苦情の相談は何件あり、その内容はどのようなものであったか

（い）改善等の要請は何件行い、どのような措置を講じたのか

容器包装リサイクル法は 4 月に施行されてから半年を経過しようとしているが、

（あ）分別は市民に徹底され

（い）リサイクルは行われているか

P R T R 法（化学物質排出管理法）*が来年 4 月より施行されるが、

（あ）印西市内に化学物質の排出量等の届出を義務付けられる事業者は何社あるか？

（い）印西市の役割を充分把握し、その対策は充分であるか？

環境基本計画策定事業について

（あ）平成 12 年度の事業内容は基礎資料の収集や環境基礎調査となっているが、
現在までの進捗は

（い）平成 13 年度以降この計画の策定にむけて市民はどのように関わっていくのか

都市マスタープラン策定事業について

（あ）平成 12 年度の事業内容の現在までの進捗は

（い）平成 13 年度以降マスタープランの策定に向けて市民は、
どのように関わっていくのか

* P R T R 法（化学物質排出管理法）って何？

P R T R (Pollutant Release and Transfer Register: 環境汚染物質排出移動登録)は、「有害性のある化学物質の環境への排出量及び廃棄物に含まれての移動量を登録して公表する仕組み」であり、行政庁が事業者の報告や推計に基づき、対象化学物質の大気、水、土壌への排出量や、廃棄物に含まれての移動量を把握し、集計し、公表するものです。P R T R の実施につきましては、平成 11 年 7 月 13 日に公布された「特定化学物質の環境への排出量の把握等及び管理の改善の促進に関する法律」によって定められました。法律に基づく最初の報告は、平成 13 年 4 月からの 1 年間の排出量を各事業者において自ら把握して、平成 14 年 4 月以降に届け出るようなスケジュールを予定しています。（対象となる化学物質及び事業者等につきましては、平成 12 年 3 月 29 日に政

令で指定しました。今後、排出量の算出方法や届出の方法を定めることとしています。)

2)「明るく健康で安全なまちづくり」に関して

～ 高齢者福祉の充実について

介護保険料の特別対策(国負担)として、徴収されていなかった65歳以上の被保険者に対しての保険料徴収が10月より始まります。

(あ) 徴収方法や納期は周知徹底されているか。

(い) 保険料は年金より天引きすることが決まっているが、年金額が基準に満たない人は保険料を窓口等で払うことになると思いますが、それぞれの人数はどれくらいか？

(う) 現在までのトラブルに加え、保険料徴収に伴うトラブルも増えると予想される。現在までのトラブルはどのようなものがあり、解決されているか？また、現在の人員で今後のトラブルに備えられるか？

印西市の平成12年度の主要事業に老人福祉施設整備事業補助事業があげられているが、平成12年度の進捗は。また、平成13年度以降への取り組みは具体的にどのようなものになるか？

3) 牧の原駅圏活性化について

北側商業施設の進捗状況について

(ア) 入居希望者の募集ははじまっているか？また、その実績は。

(イ) 完成はいつになりそうか

南側牧の原地区の都市計画の変更はあるか(特定施設業務用地の将来像は？)

郵便局の誘致に関して

居住者の皆様からご意見をいただきました。以下にご紹介致します。

++++++
郵便局の件でショッピングモールにできるのと駅北口のどちらにできたほうがいいかという質問ですが、どう考えてもショッピングモールではないでしょうか？西の原地区に郵便局を設置することに意味があるのでは？駅北口では滝野居住者の為のような気がします。だいたい、駅まで西の原の中心からでも徒歩15分程かかりわざわざ車で行くぐらいなら現在と変わらないと思います。北口にお店ができたとしても西の原に住んでいる方が郵便局を利用するためにだけに北口に行くことはあまり考えられません。現在、私は2人の子供がいる主婦ですが歩いて行ける所に郵便局があることが便利だと考えます。実際、今まで住んでいたところには歩いて行ける所に郵便局がありました。
++++++

このご連絡をくれた方に限らず、特定郵便局の誘致はまず西の原ショッピングセンターにという要望が強いようです。牧の原駅北側では高花の郵便局と距離的に大差がなく、この地区の利便性は変わらないという声が多いようです。

また、以下に紹介するようなご意見もございますので、併せて記載します。

++++++
特定郵便局を駅周辺施設にという問題についても、永い将来に亘っていかに此地域全体の郵便サービスを廉価合理的でレベルの高いものにしていくか、廣い視野から充分な視野からご検討を慎んではならないものと信じます。
++++++

引き続き皆様からのご意見をいただきつつ、市当局とともに行動をして参りますので、皆様の一層のご協力をよろしくお願いいたします。

いつもご声援、ご支援ありがとうございます。市政への提言を心よりお待ち申し上げます。まだまだ勉強不足です。皆様と、牧の原の、印西市の将来を考えて参りたいと思います。今後ともご指導/ご支援よろしくお願い申し上げます。 ぐんじとしのり